Vom nuklearen Reigen zur Fernstraßen-Chorda

von

Dieter Ortlam (Bremen, Copyright 2012/22)

Groß war's Geläut all der Personen, die die Sicherheit des Kerns betonen, so dass – trotz Fachfrau an der Spitze – geladen wurd' die Kern-Haubitze.

Doch Fukushima setzt' sie auf den Topf, gar schlimm verdreht war ihr der Kopf. "Das war's" sagt' sie und hurtig schnell zelebrierte sie das Politik-Skalpell und riss herum – trotz Mündungsfeuer – den Großen war es nicht geheuer.

Wie kommt Energie von Nord nach Süd?
Ein Geologe blies so gar nicht trüb
und wagte sich an dieses Rätsel:
Der Heilig-Florian empfand' Gemetzel
durch alle Politik-Parteien,
weil keiner wollt' sein Ich entzweien.

So lag die Lösung auf der Hand: die fernen Straßen war'n das Pfand, das baldigst einzulösen wäre und keiner kommt mehr in die Quere, zu vollzieh'n die Wende der Energie, Sonst wäre nämlich Deutschland hie!

Nun schlägt Diktator PUTIN zu bringt Bräsig-Deutschland aus der Ruh' setzt Grundgedanken der Grünen um zur Klimaverschiebung mit großem Bumm! So wird beschleunigt, was verloren schien, jedoch die Erd-Natur treibt wohl ihr Eigenspiel! Glückauf!